
 1

会 議 録 

 

主な質疑応答 

宇都宮市一般廃棄物処理基本計画の骨子（案）について 

大金勇夫委員 

 ごみ処理基本計画の【基本施策１－１】普及啓発の促進について，現行計画から組み

替えて基本施策の１番目になったのは非常に良いと考える。 
地域の活動においても，集合住宅などに対して，普及啓発を行っている。市としても

普及啓発を強化するようお願いしたい。 

事務局 承知した。 

 

会議名 令和２年度 第１回 宇都宮市廃棄物減量等推進審議会 

開催日時 令和２年９月２３日（水）１５：００～１５：４５ 

開催場所 宇都宮市役所 １４Ａ会議室 

出席者 【委員】宇梶哲，岡本源二郎，内藤良弘，成島隆裕，原千鶴，樋口徹，浅海伸子， 

大金勇夫，増渕祥子，上野すみ子，髙橋克彦，河本聖業，深澤智之，大八木延子， 

髙﨑光子 

計１５名 

【事務局】環境部長，上下水道局技術担当次長，環境部次長，環境政策課長， 

環境政策課総務担当主幹，環境保全課長，廃棄物対策課長，ごみ減量課長， 

廃棄物施設課長，下水道管理課長，下水道建設課長，生活排水課長， 

ごみ減量課課長補佐，ごみ減量課職員６名，廃棄物施設課職員１名， 

生活排水課職員３名 

公開・非公開 公開 

傍聴者 ２名（下野新聞 １名，一般傍聴者 １名） 

議題 １．会長選出，職務代理者指名 

２．宇都宮市一般廃棄物処理基本計画の諮問について 

３．宇都宮市一般廃棄物処理基本計画の骨子（案）について 

会議結果 １ 委員の互選により内藤良弘委員を会長に選出。内藤良弘会長が樋口徹委員を職務代

理者に指名。 

２ 環境部長による諮問書の提出。 

３ 事務局（案）のとおりとする。 


